
对于明镜公园前的乱摆摊

现象，城市管理与行政执法局回

复称：10月10日上午，莘塍街道

办事处已组织莘塍城建监察中

队对该处进行整治并已取缔，建

议莘塍街道办事处对该处加强

管理。

城 建 监 察 大 队 莘 塍 中 队

队 长 胡 晓 东 是 本 次 整 治 行 动

的负责人。胡晓东告诉记者，

莘 塍 中 队 执 法 人 员 于 8 日 、9

日晚来到现场查看，没有发现

大量的摊贩；10 日早上，执法

人员在现场发现充气垫，将其

取 缔 并 且 告 知 摊 主 不 能 在 公

园门口摆放。

胡晓东说：“我市 9 月迎接

省文明城市复检，对全市的乱

摆摊现象进行强力整治，因此

摆摊现象已经有很大改善。国

庆期间，一些摊贩存有侥幸心

理，瞄准公园的人流量大增将

带来收益，乱摆摊现象有所回

潮，市民出游高峰一过，摊贩们

又消失了。”

据胡晓东介绍，现在莘塍中

队的监察工作主要在白天，若接

到市民投诉或者是在特殊时期，

将安排执法人员在晚上执法，若

情况特别严重，还将联合街道突

击执法，防止回潮，希望市民能

够理解。

整治后的明镜公园门口未见流动摊贩

多次执法防止流动摊贩回潮，效果显著

国庆期间公园门口流动摊贩占道严重（网友提供）
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国庆期间摊贩占道严重，游客纷来沓至

明镜公园到底正式开放了吗
■记者 贾洁楠

“明镜公园摊贩遍地，造成周边环境脏、乱、差。汽车把原本宽阔的莘阳大道停得里三层外三层，

影响市民进出，露天儿童游乐场在马路上摆得热闹，也对周边交通造成了不良的影响。”近日，网友

“菜菜0703”向《瑞网议事厅》反映，国庆期间明镜公园周边占道经营和违停现象严重(编号21530)。

网友“菜菜0703”反映的情况也引起了网友热烈讨论，最令大家感到疑惑的是，十一长假有不

少游客前往明镜公园游玩，但是公园管理混乱，是否正式开园了？记者了解到，明镜公园曾于2014

年年初对外开放，开园不到3个月，就封闭施工了。今年年初，明镜公园根据质量监督部门的意见

进行了整改，园方表示整改完毕后将尽快开放，但是公园一直没有重新开放的迹象。日前，记者从

市城市公园管理建设指挥部获悉，明镜公园已经于9月底竣工验收，目前正处于工程交接阶段，尚

未正式对外开放。

施工围墙已拆除 公园门口未见摊贩
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公园于9月底竣工验收，尚未正式开放

围墙拆了，自动门安上了，

国庆期间园内还挂起了气球和

灯笼……明镜公园这是已经开

园的节奏吗？

为此，记者采访了市城市公

园 管 理 建 设 指 挥 部 副 指 挥 林

靖。林靖说，尽管之前没有正式

开园，还是有许多市民进入明镜

公园散步、锻炼、游玩，园内的施

工也一直在进行，已经将近尾

声，市民进入游玩的意愿非常强

烈。“将围墙拆掉，安上自动门，

晚上也会打开部分公园照明，就

是为了方便市民。”林靖说，“公

园已经于 9 月底竣工验收，现在

正处于将公园的事宜交接至市

市政园林局的阶段，尚不能说正

式开放。”

说起门口的占道经营现象，

林靖也表示无奈：“去年试开园时，

很多摊贩进入园内摆摊，因此我们

加强管理力度，禁止园内摆摊，现

在这些摊贩却摆在了门口。”

林靖说，公园建设指挥部没

有管理队伍，施工队也无力管

理，只能在正式移交市政园林局

后由城建监察大队进行执法管

理。至于相关部门近期是否对

该处进行整治，林靖表示没有收

到消息。

从网友发出来的照片中可

以看到，明镜公园门口的路面上

摆满了儿童充气城堡、弹跳床等

游乐设施，以及卖小吃和玩具的

摊子。一些小的弹跳床和装有

沙子的气垫甚至摆到机动车道

上，非常危险。

日前晚20时许，记者来到明

镜公园，令人意外的是，这里没

有任何流动摊贩。进入公园大

门，里面的空地上泥土裸露，还

未种植花草，空地边缘用绳子围

住，禁止踩踏。此前公园施工时

建的围墙已被拆掉，取而代之的

是镂空的塑料栅栏。而莘阳大

道桥边原本有一个小门的入口

现在安装了伸缩自动门，门口立

着“禁止一切车辆进出”的提醒

标志。当晚，该自动门留了可供

人进出的宽度。

明镜公园门口的流动摊贩

真的都没了吗？前晚19时许，记

者再次来到现场，还是没有看到

网友所发照片中的景象。记者

向公园的保安了解到，他从 9 月

底开始在公园门口执勤，国庆七

天假期的后半段他就没有看到

有人来摆摊了。对于是不是有

部门整治过流动摊贩，他表示自

己不知情。


